



## Statt der Fellbach-Card gibt es jetzt Coupons

**Fellbach** Die Fellbach-Card ist Geschichte. Nach sechs Jahren hat das Stadtmarketing die Bonuskarte weiterentwickelt. Künftig gibt es stattdessen die „Fellbach-Coupons“ mit Rabattaktionen, die in den jeweiligen Geschäften eingelöst werden können. Der erste Bogen mit 18 Coupons ist seit gestern auf dem Markt, in zwei Monaten gibt es einen neuen mit frischen Angeboten, ab

kommenden Jahr dann alle drei Monate. Neu ist auch, dass jeder Haushalt den Couponbogen bekommt. „Mit Ausnahme derjenigen, die den Hinweis ‚Keine Werbung‘ auf dem Briefkasten haben“, sagte Florian Gruner vom Stadtmarketing, der mit Kolleginnen am Montag bei der Endhaltestelle der Stadtbahn für die neuen Coupons geworben hat. (eha)

Foto: Eva Herschmann